
質問者

1 総合計画推進状況について 平方 嗣世

2 まちづくりにおけるトップの資質と政治哲学 田邊　寛治

１　高齢者用福祉バス運行の計画は

２　農地の保全と小規模土地改良事業

３　公共施設のあり方の見直しを

１　合併１０周年を迎えて

２　心と身体の健康と認知症対策について

１　金井東裏遺跡の保存と遺跡公園としての計画は

２　「市道1-5590号線」の金井南町にあるスラグ砕石の早
　　期除去の改修計画は

１　渋川市南部地域振興の事業方針について

２　提案型事業委託制度の制定について

１　渋川北部地域の活性化について

２　スポーツタウン構想について

１　ふるさと納税について

２　運動場の管理について

３　公共施設跡地の管理と今後の計画について

9 渋川市総合計画後期基本計画について 加藤 幸子

１　平和問題について

２　副市長任命責任について

３　スラグ問題について

４　入札制度について

今後の渋川市について

　1　各地区の特色を生かしたまちづくりについて

　2　都市区市町村との交流と提携について

　3　自然エネルギーについて

12 マイナンバー制度 中澤 広行
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3 星野 安久

4 安カ川信之

5 山﨑 正男

6 池田 祐輔

7 山内 崇仁

8 今井 五郎

10 角田 喜和

11 今成 信司


